

7月14日（水）消防訓練



本日は、消防訓練を午後より行いました。

こがねむしでは、半年に一度訓練を行っており、消火器の位置や通報の仕方、ご利用者の安全確保など確認しております。



火災報知器にて火災を知らせる。初期消火・避難誘導・119番通報など火災発生を想定しながら訓練致しました。



ご利用者も訓練に参加。外へ無事皆様避難しました。その後従業員は、消火器の使用の仕方や、119番通報での連絡・報告の仕方を実際にやってみました。火災発生時は、慌てず身を守ることが大切です。こがねむしでは、火災発生に備え火災報知器・スプリンクラーなどの点検も定期的に行っております。火災が発生した場合、建物はスプリンクラーにより火を消すことができます。ご利用者様・従業員が気を付けないといけないことは、煙を吸わないようにする事。慌てて転倒などケガをしないようにする事です。訓練は、日中に行っていますが夜間時の従業員の人数・ご利用者様の人数など把握しておく必要があります。すぐに連携がとれる体制が大切です。また、訓練により危険な場所がないか？消火器の前に物を置いてないかなども含め今後も訓練を行って行きたいと思っております。



消防訓練のご指導・点検をして下さりました。（北辰防災工業様）
実際に消火器など触れてみる事で、慌てず初期消火ができることや、通報をしてみる事で、火災状況報告・ケガ人（人数）・取り残された方はいないかなど報告の仕方がわかります。今後も訓練を通して迅速な対応ができるようにサポートしていければと思います。

皆様、消防訓練お疲れ様でした。訓練では、ご利用者様が集まっている場所からでの避難訓練でしたが、今後居室内にいる時の緊急対応（夜間時の連絡も含め）など話し合いが必要です。今一度、火災報知器・消火器・アルソック緊急通報ボタンなどの位置確認をお願い致します。